Sud-Ouest du MARDI 12 Novembre 2024

CENON

La commune a accueilli la finale du championnat régional de boccia

Mercredi dernier, le gymnase Lalanne de la Morlette accueillait la finale du championnat régional de boccia BC3, organisé par le Comité régional handisport Nouvelle-Aquitaine.

Ce sport, qui s'apparente à la pétanque, se pratique en intérieur ; sur une surface lisse, avec des balles en cuir de couleur (six rouges, six bleues, et le jack blanc). Il se joue en duel, en individuel, en double et en triplette. Le but est de marquer le plus de points que son adversaire, sur quatre manches, en un temps réduit.

Quinze sportifs, venus de toute la région, se sont affrontés mercredi dans plus de 30 matchs intenses et passionnants. Frédéric Marcos, élu, accompagné d'Alban Miceli, directeur sportif du comité, et Céline Gueylard, référente juge arbitre, ont



La Boccia, discipline paralympique, a tenu son championnat régional à Cenon. G. B.

réussi leur pari d'une compétition de cette discipline qui a connu son heure de gloire aux Jeux paralympiques 2024.

Jean-François Egron, le maire, et Frédéric Villeroux, médaillé d'or à Paris, ont remis les trophées. G. B.

Résultats: 1°, Eluert Coha (Boccia Team Talence); 2°, Arnaud Quibel (SA Mérignac); 3°, Marine Desguin Peyre (SA Mérignac).